
Von: Vorberg Karin <Karin.Vorberg@stadt.wuppertal.de>  
Gesendet: Donnerstag, 20. Juli 2023 11:43 
An: Reichl Hannelore <Hannelore.Reichl@stadt.wuppertal.de>; 104-Vorzimmer-RL <104-Vorzimmer-
RL@stadt.wuppertal.de> 
Cc: Geschäftsbereich-1 <geschaeftsbereich-1@stadt.wuppertal.de> 
Betreff: 2023-0260 GBL-Auftrag Anregung nach § 24 GO NRW - Parkplätze Kruppstraße 
 
GBL 1 
 

Auftrag Eingang R. 
(FF) 

GBB 
(FF) 

i. V. 
m. 

z. K z. w. 
V. 

B R AE T  Sofort EILT 

2023-0260 16.02.22 104 
   

X 
   

17.08.2023 – 
Frist kann 
verlängert 
werden, da 
Sitzung im 
Oktober 

  

Bemerkung Bitte kurze Drucksache zur Sitzung (++ GBL) 

 
Mit freundlichen Grüßen 
Frank Meyer 
 
Von: Saurin Oliver <oliver.saurin@stadt.wuppertal.de>  
Gesendet: Mittwoch, 19. Juli 2023 11:05 
An: Geschäftsbereich-1 <geschaeftsbereich-1@stadt.wuppertal.de> 
Betreff: WG: Anregung nach § 24 GO NRW - Parkplätze Kruppstraße 
 
Sehr geehrte Frau Magro, 
 
Ihre Anregung nach § 24 GO NRW ist eingegangen und an die Fachverwaltung weitergeleitet worden. 
 
Von dort wird zu einer Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg (bezirkliche Angelegenheit) eine 
Beratungs- und Beschlussdrucksache erstellt. Zu dieser Sitzung erhalten Sie eine Einladung und können bei 
Bedarf von Ihrem 5-minütigen Rederecht Gebrauch machen. 
 
Bitte teilen Sie mit, ob Ihr Antrag in der vorliegenden Form veröffentlicht werden kann oder Sie eine 
Schwärzung der persönlichen Daten wünschen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
Oliver Saurin 
 
Geschäftsführung Hauptausschuss und Bezirksvertretung Heckinghausen 
Leitung Bürgerbüro Langerfeld 
 

 
 
Büro des Oberbürgermeisters 001.13 
 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
Telefon: 0202 563 5540 
Telefax: 0202 563 8111 
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E-Mail: oliver.saurin@stadt.wuppertal.de 
 
www.wuppertal.de 
 

- 2: An GB-1 mdB um Erstellung einer Beschlussdrucksache bis zum 18.10.2023 
- 3: Anmeldung TO BV Cronenberg zum nächstmöglichen Termin 

 
 
 
Von: Sabine Magro <Reisbaellchen@gmx.de>  
Gesendet: Montag, 5. Juni 2023 11:42 
An: hansluepp@web.de; ebertgabriela@web.d; Fochler-BV-UK@web.de; bartschyannick@gmail.com 
Betreff: Parkplätze Kruppstraße 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
es geht in meinem Anschreiben um eine Bitte. 

  
Ich bin Anwohner der Kruppstraße, unterer Bereich, Nähe Gabelpunkt. 
  
Seit einiger Zeit werden die Parklplätze immer knapper. 
  
Sei es, das ein ca. 20m langer Radweg Ecke Mannesmannstraße ca. 2-3 Plätze hat verschwinden lassen ( 

vom Sinn dieses " Mini" Radweges ganz abgesehen) Der Bordstein der Mannesmannstraße ist breit 
genug, um als Fuß und Radweg ausgewiesen zu werden analog z.b. die Briller Strasse, oberer Teil) 
  
Hinzu kommt, dass einige Personen (teilweise Anwohner, teilweise nicht) immer mehr Anhänger, 
Wohnmobile, Transporte, etc. oder auch immer mehr Privatautos dazu stellen. 
  
Zusätzlich kommt die Tatsache, dass der gerade in Bau befindeliche Neubau gegenüber TV Frielinghaus 

demnächst noch mehr Parkplätze für sich beanspruchen wird. 
  
Ja, die bauen eine Tiefgarage. Aber wir alle wissen doch, dass es inzwischen Standard ist, gerade in 

höherpreisigen Wohngebieten, mindesten 2 PKWs pro Wohneinheit zu besitzen. Ist leider so. 
  
Unser Vorschlag. 
  

Die Parkplätze Höhe Kleingartensiedling an der Kruppstraße, die Parklücken anzuschrägen. Wie im 
unteren weiteren Verlauf der Kruppstrasse. 
Die Bordsteine sind auf beiden so breit, dass es meines Erachtens keinen Nachteil für irgendwen hat. 
  
Die Strasse ist auch breit genug.  Wir finden es nicht richtig, daß seitens der Stadt immer mehr 
Parkmöglichkeiten weggenommen werden (Radweg, Neubau, etc.) aber die Autofahrer diesbezüglich im 
Stich gelassen werden, wenn es doch Möglichkeiten gibt da irgendwie eine Lösung zu finden. 

  
Was halten Sie davon, wenn Sie dieses Thema bei einer Sitzung der Bezirksvertretung ansprechen. 
  
Ganz viele Menschen wären Ihnen sehr dankbar dafür. :-) 
  
Mit freundlichen Grüßen 

  
Sabine Magro im Auftrag vieler Bewohner 
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